

Hay bloqueos en diferentes puntos del país en apoyo a minga indígena

Las protestas se presentan en vías entre Huila y Tolima. También se tomaron una planta de gas.

Comentar

3

Facebook

1

Twitter

Guardar

Enviar

LinkedIn



Minga indígena bloquea vías en Huila y Tolima
Foto: EL TIEMPO

RELACIONADOS: TOLIMA | HUILA | CÚCUTA | NORTE DE SANTANDER | INDÍGENAS DEL CAUCA

Por: Nación | 28 de marzo 2019, 12:43 p.m.

Unos 1000 indígenas Pijaos y Nasa, del Tolima, permanecen a lado y lado de la carretera entre los municipios de Natagaima y Aipe, Huila.

PUBLICIDAD



"Nos unimos a la minga nacional que realizan las comunidades del Cauca", afirmó uno de los integrantes de esta protesta, que se ubica en el sitio Guaguarquito.

El Consejo Regional Indígena del Tolima (Crit) señaló que a la cita asisten resguardos y cabildos de los municipios de San Antonio, Coyaima, Natagaima, Purificación, Prado, Saldaña, Guamo, Ibaqué, Rovira, entre otras poblaciones.

El coronel Rodolfo Carrero, comandante de la Policía Tolima, dijo que "realizan bloqueos escalonados de la vía impidiendo el paso de vehículos de carga y pasajeros.

Los bloqueos no son permanentes, por momentos se permite el paso de carros en esta vía que comunica a Ibaqué y Bogotá con Neiva, Florencia y Mocoa.

La jornada inició con un rito o ceremonia indígena. "Esperamos que el gobierno nacional y departamental cumpla los acuerdos pactados años atrás en temas de educación, salud, territorio y medio ambiente", aseguraron los indígenas.

Los indígenas señalaron que la vía se bloqueará 4 horas en las mañanas y 4 en las tardes.

Los conductores de buses y tractomulas pidieron una solución pronta a esta problemática. "Es increíble, pero los indígenas pisotean el derecho a la libre locomoción de los colombianos", dijo el conductor de un carro particular.

El gobernador del Tolima, Oscar Barreto, señaló que su gobierno se reunirá con los indígenas para revisar diversos temas "y advertirles que al taponar una vía van en contra de la ley y desacatando el orden del Presidente".

- Se cumplen 15 días sin un acuerdo que levante bloqueos
- Garantías y fin de bloqueos, dos temas en mesa con indígenas en Cauca
- Supuesto secuestro provocó suspensión breve de diálogos en Cauca

Bloquean planta de gas de Gibraltar, en Norte de Santander

Ecopetrol activó este jueves un plan de contingencia ante un bloqueo de miembros del resguardo ancestral u'wa, que ocuparon en las últimas horas las instalaciones de la planta de gas de Gibraltar, ubicada en zona rural del municipio de Toledo (Norte de Santander).

De acuerdo con los voceros de este pueblo ancestral, esta movilización de carácter indefinido se adelanta en solidaridad a la minga indígena, que completa más de 15 días en el sur del país.

La empresa petrolera, encargada de administrar este complejo energético, aseveró que hasta el momento no hay afectación en su producción de 38 millones de pies cúbicos diarios para surtir de gas domiciliario a 500.000 usuarios de los departamentos de Norte de Santander, Santander, parte de Antioquia, y la refinería de Barrancabermeja.

Un cerco de manifestantes en este gasoducto no se presentaba desde 2016, cuando los indígenas retuvieron a 16 trabajadores de la compañía energética y provocaron un apagón de la planta durante 36 días, que ocasionó una escasez del fluido en capitales como Cúcuta y Bucaramanga, y en varias poblaciones aledañas.

Reportar NEIVA Y CÚCUTA

Compartir Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. Conócela [aquí](#).

Descubre noticias para ti



Reviven las salinas de Galerazamba

RISARALDA 11:23 AM



¿Qué descuido? Animales desnutridos comen basura

ANIMALES ABANDONADOS 11:09 AM



Especial automotor 'Una industria sobre ruedas'

AUTOMÓVILES 9:02 AM

'Hemos tenido dificultades con el San Jorge, lo reconozco', Gobernador

RISARALDA 11:23 AM

Colegio en Bucaramanga de más de \$ 5.000 millones sería demolido

SANTANDER 11:13 AM

Disidencias de las Farc reducen la violencia en el Catatumbo

NORTE DE SANTANDER 11:08 AM

Empodera tu conocimiento

Cotización del dólar, de vuelta a 3.200 pesos

DÓLARES 12:15 PM

Piden renuncia protocolaria a 40 fiscales de la JEP

JEP 11:53 AM

Políticos se dividen frente a posición de Duque en protesta indígena

HUANA DUQUE 10:56 AM

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Teboda

Alberto Armijo, nuevo director corporativo de Finanzas y...
fincor@arj.com

5 cosas que tú necesitas saber sobre migración de datos
Oracle

Si quieres un futuro con aire más limpio ¡HAZLO! Compr...
Elyvada

